

2020年3月6日

夕張リゾート株式会社

マウントレースイスキーリゾート営業終了並びに宿泊施設休館に関してのご案内

拝啓 浅春の候、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、平素より格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、今般、日本国内、特に北海道において新型コロナウイルス感染が拡大し、これを受けて令和2年2月28日に北海道知事から緊急事態宣言が発令されました。

当該緊急事態宣言によりますと、道内は全国で最も患者が多くなり、症状が軽い人からの感染拡大の恐れがあることから、できるだけ外出を控えてもらい感染拡大のスピードを抑えたい趣旨でございました。さらに同年3月5日の北海道知事による記者会見においても、引き続き今週末も外出を控えるよう要請があったところでございます。

また、他府県ではございますが、ライブハウスからの感染が確認されるなど、不特定多数の人が集まる場所からの感染拡大が発覚し、安倍総理からもスポーツジムやビュッフェを避けるように要請があったところ です。

そのため、現在、全国的に小中高校が休校になっているとともに、不特定多数の人々が集まるイベント、スポーツ観戦等多くの催しが中止となっている状況でございます。

このような情勢を受けまして、弊社としましては新型コロナウイルス感染拡大防止のために今シーズンのスキー場の営業終了と宿泊施設の閉館を決定することといたしました。

スキーシーズンもまだ残されておりますが、弊社マウントレースイスキー場及び宿泊施設が不特定多数のお客様がご利用いただく場所であることを鑑み、また新型コロナウイルスの終息が見えない状況にあることから、万が一にも弊社施設から感染者が出るような事が決してあってはならないという責務から苦渋の決断とさせていただきます。

お客様に対しましては、多大なるご迷惑をお掛けする事となりますが、お客様の安全の確保と新型コロナウイルス感染拡大を防止するという社会的責務を果たす必要があるという弊社の企業理念をご理解いただき、何卒ご協力を賜ります様お願い申し上げます。

なお、内容は下記の通りでございます。ご不明な点がございましたら担当者までお問い合わせ頂くようお願い申し上げます。

敬具

